
 

 

令和４年度 第１回支部長会議事録 

 

 

日 時：令和４年５月２７日（金） １５：００～１７：１０ 

場 所：沖縄県土地家屋調査士会会議室 

出席者：比嘉定善、金城行男、遠藤正夫、福原義隆、島袋憲一、近藤哲司、 

半嶺当徹、花城康喜、比嘉常博、國吉真介、平西雅也、澤岻公亮、 

細野陽一、佐平博昭、新城章吾 

 

比嘉定善会長の挨拶に続き、議長は細野陽一、議事録署名人に平西雅也を任ずる。 

 

１）会長報告 

  会長から開会の挨拶及び会務についての報告があった。 

 

２）各部からの報告 

・（総務部報告） 

福原義隆総務部長より会員への連絡及び指導に関する事項、内部組織の連携に

関する事項、九州ブロック協議会への対応、沖縄士業等ネットワーク協議会との

連携についての報告があった。 

・（業務部報告） 

島袋憲一業務部長より業務に関する指導・連絡に関する事項、業務の実施に関

する研究及び企画に関する事項、その他についての報告があった。 

・（研修部報告） 

半嶺当徹研修部長より業務に関する研究及び研修会の立案計画実施に関する事

項、九州ブロック協議会への対応、日調連への対応、ＣＰＤ獲得ポイントの情報

公開についての事項、その他についての報告があった。 

・（広報部報告） 

近藤哲司広報部長より広報活動に関する事項、会報の編集及び発行に関する事

項、情報伝達に関する事項、日調連７０周年記念シンポジウムへの対応、その他

についての報告があった。 

・（社会事業部報告） 

花城康喜社会事業部長よりおきなわ境界問題相談センターへの支援、公嘱協

会、政治連盟との連携強調に関する事項、その他公共・公益に係わる事業の推進

に関する事項、九州ブロック協議会担当者会同への対応、その他についての報告

があった。 



 

 

・（財務部報告） 

金城行男財務部長より、財政の健全化と管理体制の徹底の件、福利厚生に関す

る事項、親睦行事に関する事項、事故処理委員会への対応、その他についての報

告があった。 

 

３）各支部活動計画について 

  比嘉常博那覇支部長代理から那覇支部の活動予定についての報告があった。 

  國吉真介南部支部長から南部支部の活動予定についての報告があった。 

  澤岻公亮中部支部長から中部支部の活動予定についての報告があった。 

  平西雅也宜野湾支部長から宜野湾支部の活動予定についての報告があった。 

  細野陽一北部支部長から北部支部の活動予定についての報告があった。 

  佐平博昭宮古支部長から宮古支部の活動予定についての報告があった。 

  新城章吾八重山支部長から八重山支部に活動予定についての報告があった。 

 

４）調査士会運営について 

  細野陽一北部支部長から、名護市の区画整理事業の成果を北部支部で引き受け

るべきか否か、前例なども含めて本会の指示を仰ぎたいとの質問。本会では、破

棄されると困るので引き取っているが、現在は個人情報保護法等も関わってくる

ので、難しいかもしれないとの回答。 

  本会からの支部助成金を、活動の多い支部に会費多めに配分するのはどうかと

いう提案が定時総会でされていた件について、支部長会で採決を取った結果、全

会一致で否決された。 

 

５）その他 年次研修について 

  半嶺当徹研修部長から、年次研修を各支部単位で開催したいとの報告がある。 

 支部への協力依頼内容は、 

① 開催会場の選定、予約  

② 支部会員への案内、出欠確認   

③ 当日の運営 

   会場の規模は、参加人数の倍程度が望ましい。この研修は義務である。予算

云々は置いておいても、全体で協力していくべきである。極力まとめて参加する

よう本会が促す。 

   特別研修について、当日の運営に関して、支部役員にもお願いしたいとの要望

があった。 

 



 

 

以上１７：１０に終了 

 

 

 

以上、上記の内容に相違ないものとして署名押印する。 

 

令和４年５月２７日 

 

議    長   細 野 陽 一    

 

議事録署名人   平 西 雅 也   ㊞ 


